リチウム水、影響 ほ

天然のトリチウムよりずっ

なかにも存在します。

と少ない量ですが、原発でも

トリチウムは必ず発生するた

れています。 め、国内外の原発から放出さ

> 的なものといえます。 ますから、中国の措置は一方

処理水の海洋放出における

年間22兆 どを放出管理目標値 福島第1原発でも事故前は 国の安全基準は12%あたり6

としていました。処理水の海 万どです。実際には40分の1

放出します。

ばに近いトリチウムを含む海 水で飼育しています。 などを放出濃度の同1500 福島第1原発では、ヒラメ

> 2・1 が になります。 合計すると、日本平均で年間 ドンから受ける内部被ばくを 然の放射性物質や空気中のラ る外部被ばくと、食物中の天 います。大地や宇宙から受け 放射線を浴びながら暮らして

さらに、日本の医療被ばく

理水の海洋放出の実施が迫っ

リチウムは年間200兆浴を いますが、日本の降水中のト じ年間最大22兆浴を予定して 洋放出では、この目標値と同

超えています。

LPS(多核種除去設備)

福島第1原子力発電所のA

り1割ほど低い程度まで上が 度は、24時間で海水の濃度よ ヒラメの体内トリチウム濃

中村

強化を打ち出しています。 物に対する放射性物質の検査

ALPS処理水とは、事故

を占める中国が、

日本の水産

わが国の水産物輸出の約2割 ています。これに関連して、

した。通常の海水に戻すと、 り、その後、横ばいになりま

> 洋放出の影響は誤差の範囲と 線を浴びているわけです。

ラス。自然被ばくと合わせる は2・6。『谿と世界トップク

イラスト チウムが体内で濃縮されるこ 24時間で検出できないくらい とはないわけです。 の値まで下がりました。トリ

いえます。 処理水の海洋放出の安全性

のないいいがかりはやめてほ 専門家が認めています。根拠 は国際原子力機関や世界中の メを毎日15食べたとして

年間の被ばく量は0・01

れるトリチウムの量は年間1

皆無といえるでしょう。 になりますから、影響はほぼ の濃度は周辺の海水と同程度

そもそも、私たちは毎日、

に、処理水の放出地点から2

中国の原発1基から放出さ ~3ºが離れるとトリチウム

仮に154あたり1500 しいものです。 (東京大学特任教授)

する水素の同位元素で、

チウム水」は私たちの体の

基準以下まで除去した水で ウム以外の放射性物質を安全 で発生した汚染水からトリチ

トリチウムは天然に存在